'Usa' PT a Mejía; lo abandona, cobra y se luce con Morena

ÉRIKA HERNÁNDEZ

Después de casi dos meses de campaña y a cinco días de la elección por la gubernatura de Coahuila, la dirigencia na-

cional del Partido del Trabajo (PT) abandonó a su candidato Ricardo Mejía y ofreció su apoyo al morenista Armando Guadiana.

Para efectos de la elección, los votos por el PT no podrán transferirse a Morena, pero si contarán para la distribución de prerrogativas en años posteriores.

El PT obtuvo un financiamiento público de 1.4 millones de pesos para gastos de campaña y pudo haber obtenido aportaciones por 6,5 millones de pesos entre simpatizantes y militantes. Al final, los petistas cobrarán el dinero público.

Ayer, el líder petista, Alberto Anaya, ofreció su apoyo al morenista en Coahuila, Armando Guadiana en una conferencia en la sede del PT y ante dirigentes de Morena.

Con este anuncio, reconoció, busca garantizar la alianza Morena-PT-PVEM para 2024.



Ricardo Mejía

"Acordamos ir juntos en Coahuila y apoyar a los compañeros

de Morena en ese estado y que la coalición Juntos Haremos Historia triunfe de manera contundente tanto en el Estado de México, como en Coahuila", anunció Anaya, quien apenas la semana pasada había pedido la renuncia de Guadiana.

En respuesta, el morenista había dicho que Anaya "no tiene valor ético y moral después de que ha sido el único presidente del PT desde 1990. A Coahuila nada más vienen por las prerrogativas, por el dinero".

Ayer en Coahuila, Ricardo Mejía, desestimó el anuncio: "Esta declaración política en nada afecta cómo van a venir las boletas electorales y cómo los votos se van a contar".